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2018年度第 6回日本バレーボール学会理事会 議事録 

１．日時：2019年 3月 2日（土）10：30〜12：00 

２．場所：山梨学院大学 スポーツ科学部棟 2階 多目的会議室 

３．出席者：遠藤俊郎名誉会長，河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，石手靖，内田和寿，久

保田もか，後藤浩史，城成人，杉山仁志，高根信吾，田中博史，布村忠弘，安田 貢，横矢勇一 各

理事，宮良俊行バレーボールミーティング 2019実行副委員長 

出席：15名 欠席：15名（内連絡無 5名） 委任状：7名 オブザーバー：1名 

４．挨拶：遠藤名誉会長より挨拶があった．次いで河合会長より挨拶があった． 

５．報告： 

①各委員会関係 

（１）編集委員会関係 

・横矢編集委員長より，機関誌掲載予定の投稿論文について，現在投稿中の論文が 4編あり，査読

終了が 3編，査読継続中が 1編であると報告があった．  

（２）企画委員会関係 

・特になし 

（３）渉外委員会関係 

・杉山委員長より，企画委員会との連携等を含めて進めていくと報告があった． 

（４）総務委員会関係 

・特になし 

６．議題 

①第 24回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・安田実行委員長より，第 24回大会準備進捗状況について報告があり，種々確認の後了承された． 

＜確認事項＞ 

・HPより 47名の事前申し込みがあった． 

・発表演題は 16題であった． 

・山梨中央銀行の社内報に写真を掲載することを許可した． 

・総会は 3月 3日 10時より行う． 

②2019バレーボールミーティング準備進捗状況について（企画委員長） 

・宮良実行副委員長（長崎国際大学）より，2019 バレーボールミーティング準備進捗状況について

資料（資料 1）に基づき説明があり，了承された． 

③第 25回大会準備進捗状況について（企画委員会） 

・松井企画委員長が欠席のため，田中総務委員長より，第 25回大会準備進捗状況について説明があ

り，種々確認の後，了承された．なお，要綱（案）を次回の理事会にて確認することとなった． 

＜確認事項＞ 

・愛媛大学にて開催予定である． 

・2020年 3月 7日（土）8日（日）に実施したい． 

・JVA指導者義務研修と合同で開催を検討したい． 

④2018年度事業報告（案）について（理事長） 

・石手理事長より，2018年度事業報告（案）について，資料（資料 2）に基づき説明があり，了承さ
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れた．なお，本事業報告書の内容をスライドにまとめて，総会の資料とすることが併せて確認された． 

⑤2018年会計報告（案）について（総務委員会会計担当） 

・高根事務局長より，2018年会計報告（案）について，資料（資料 3）に基づき説明があり，次いで，

柏森監事より適正に処理されていると報告があり，了承された．なお，本事業報告書の内容をスライ

ドにまとめて，総会の資料とすることが併せて確認された． 

・柏森監事より，退会者が増えてきているので予算案に反映してほしい旨助言があり，さらに，学会

やミーティング時の負担金の金額を見直した方が良いとの助言があった． 

⑥2019年度事業計画（案）について（理事長） 

・石手理事長より，2019年度事業計画（案）について，資料（資料 4）に基づき説明があり，種々の

確認の後，了承された．なお，本事業報告書の内容をスライドにまとめて，総会の資料とすることが

併せて確認された． 

⑦2019年予算（案）について（総務委員会会計担当） 

・高根事務局長より，2019年予算（案）について，資料（資料 5）に基づき説明があり，了承された．

なお，本事業報告書の内容をスライドにまとめて，総会の資料とすることが併せて確認された． 

⑧2019年度調査研究費補助審査委員会報告（審査委員長） 

・吉田審査委員長が欠席のため，田中総務委員長より，2018 年度調査研究費補助審査結果について

資料（資料 6-1，6-2）に基づき説明があり，以下のような結果となった． 

採択 

「タイムアウト取得に関する試合状況と監督の考え方」 

研究代表者：塚本博之 

⑨第 24回総会について（理事長） 

・石手理事長より，第 24回総会の議題について確認があり，以下の通りの議題とすることとなった． 

第 24回総会議題 

１）会長挨拶 

２）議長団の選出 

３）事業報告 

４）決算報告 

５）事業計画 

６）予算案 

７）調査研究費補助について 

８）その他 

総合司会：田中総務委員長，議長団（理事会推薦）：内田理事，久保田理事 

⑩学会設立 25周年記念事業について（理事長） 

・石手理事長より，学会設立 25周年記念事業について説明があり，種々の確認の後，継続審議事項

となった． 

＜確認事項＞ 

・国際交流を含めて検討中である． 

・2020年度中に実施したい． 

・出版物ではないものを検討したい． 
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⑪公式 HPの改修について（事務局長） 

・高根事務局長より，現状について説明があり，各大学等でのセキュリティー対策とその予算規模等

を調査してほしいと要請があり，継続審議事項となった． 

⑫その他 

・後藤理事より，会員サービスについて見直すべきではないかと意見が出され，継続審議事項となっ

た． 

７．挨拶：古澤副会長より挨拶があった． 

＊次回理事会予定：2019年 6月 8日（土）10時 00分〜 

         於：慶應義塾大学日吉キャンパス 


